
◆志学ゼミ◆ って「地元」にこだわること。また、それを貫き続
～在り方生き方について学びを深めました｡～ けている強さが素敵だと感じました。

社会の様 ◆学校説明会◆
々な分野で ～中学生、保護者の方々など340名来校！
活躍されて 皆さん入学式で、またお会いしましょう！～
いる１４名
の本校同窓
生にお越し
いただき、
１年生を対
象に、ご自
身の「生き

様」や「人や社会との関わり」等を、ゼミ形式で語
っていただきました。やりがいや、世の中の厳しさ、
人生の転機となったこと等、踏み込んだお話に、生
徒は真剣に聞き入り、感じたことや疑問をぶつけて １０月１９日、
いました。生徒からは「社会人は責任感や義務を負 中学校３年生を対
う、学生と 象に本校での学習
は違う、と や学校生活全般に
言う言葉に ついての説明会を
心を動かさ 開催し、有志生徒
れた」、「緊 が中心となって運
張しました 営しました。マンドリン部、合唱部、吹奏楽部の演
が、講師先
生の人柄で
和ましても
らったので、
質問しやすかった」などの声がありました。
次に生徒の感想文の一部を紹介します。
私にはこれといった夢はありませんでしたが、お

話を聞いて「夢」を持たなくても「目標」を持つ大
切さを知りました。これからは高校生活において、
いくつもの目標を持っていきたいと思います。 奏、歌唱によるオープニングに始まり、全体説明会
話してくださった中でも印象的だったものは、仲 の後は、国語・地理歴史・数学・理科・英語・音楽

間やチームワーク、コミュニケーションの大切さに のいずれかの授業を選択し、体験しました。
ついてのものです。私も今までそれらの大切さを学

んできましたが、あまり重要には捉えてませんでし ◆ＰＴＡ進路講演会◆
た。しかし、お話を伺い、将来仕事に就いた時に、 ～大学入試改革を中心に、約100名来校～
それらが役立 １０月２５
つと気付かせ 日（株）ベネ
ていただきま ッセコーポレ
した。 ーションから
お話の中で、 講師を迎え、
「結果を思い 大学入試改革
描いてから行 の背景及びこ
動する」とい れからの社会
う言葉が印象 を生き抜くた
に 残 り ま し めに必要とな
た。私はもともと目標だけを考えて結果がどうなっ る力などにつ
ているかなど考えていませんでした。でも、この大 いての詳しい
会が終わったときにはこうなっていたいなと思い描 説明がありま
き練習を頑張ると目標を達成することができました。 した。講演の後の質疑も活発に行われ、保護者の方
「結果を思い描いてから行動する」ということはや 々の関心の高さがうかがえました。
はり大切だと言うことが分かりました。

「自分の選んだ道、その道でプロとなれ。」という ◆県高等学校総合文化祭◆
言葉が強く心に残っています。お話の内容からも仕 ～総合開会式でマンドリン部が演奏披露～
事に対する熱意の大きさ、プロとしての意識の高さ １０月２７日、和歌山市の県民文化会館で開催さ
がものすごく伝わってきました。働き始めてから「プ れた総合開会式で、器楽部門を代表して本校マンド
ロになってやる。」と決心され、今も同じ場所で日々 リン部が「ブロヴァンス風序曲」を演奏し、マンド
頑張られているという生き方がかっこいいと強く思 リンの魅力を会場全体に伝えました。会場からは、
いました。 自分の育ったところで、「これから先も 大きな拍手とともに「耐久の伝統だ。さすがだ。」
人のために支えていきたい」という気持ちを強く持 という声があがっていました。
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